



ココペリつうしん

進学・進級と忙しく過ごしている内に、寒さが薄れ梅雨が来て、気がつけば夏がもうすぐそこまで迫ってきましたね。今年も4月になってガラリと雰囲気の変わったココペリの様子をお伝えしていきたいと思っています。環境が変わっても、楽しく過ごしている様子を感じ取っていただければ幸いです。

ほしぐみさん
(未就学児)



5月頃から新しいお友だちが少しずつ増えてきたほしぐみさん。初めてお母さんと離れて新しい場所で頑張る子どもたちです。戸惑ったり、泣いてしまったりと色々な姿を見せてくれますが、私たちはしっかり子どもの気持ちを受け止めながら見守らせていただきますので、安心してくださいね。子どもたちはそれぞれ好きな玩具を見つけ出したり、ビーズ通しやパズルなどの課業に興味を持ったりと楽しそうに過ごしています。自分たちのマークにも愛着が持てるようになってきた頃かな?カエルの体操も大好きで最後の「ズコッ」の言葉に胸を躍らせながらおどける姿がとっても可愛いです!お家では「ココペリ楽しかったよ」と話してくれている子もいて、私たちも嬉しく思います。



お母さんたちとニコニコ笑顔で別れ電車に揺られて王子動物園へ。電車の中でもとってもお行儀よく座ることができましたよ。到着してすぐに触れ合いコーナーへ直行。うさぎやモルモットをなぜなぜしながら気持ちよさそうな表情をしていた子どもたちでした。その後はひとりのお友だちが「こっち!」と言いたそうに指を差し、お気に入りのおサルさんのコーナーへ私たちを連れて行ってくれました。おサルさんと同じように両手をめいっぱい広げみんなで真似っこです。最後まで元気いっぱいの子どもたちでした。



ようちえん
クラス



4月から月曜日も開所し、週2回になりました。「ここにちは!」といつも元気な挨拶をしてくれる幼稚園クラスのお友だち。戸外に行ったり、色や数字を使った遊びをしたり、制作をしたりといろいろなことに取り組んでいます。みんなが特に楽しみなのはおやつの時間。「今日なに食べるの?」「これ好きー!!」とウキウキしている声が聞こえます♪食べ終わった食器を洗う練習もしています。「じょうずだね」と声をかけると「ママみたい?」と嬉しそうなお友だちです!

幼稚園クラスでは、集団での課題を取り出して療育し、幼稚園で応用して頂けるよう支援していきます。小学校への向けての練習も進めています。

今年は宿題やワークを持ってくるお友だちも多く、「せんせー!宿題して早く遊ぼう!」と、自分から今は机に向かって勉強をする習慣を身に付けています。課題が終わったら後は、皆で意見を出し合って遊びの内容を決めています。人生ゲームにぐらぐらゲーム・ババ抜きと、今はゲームがお気に入りのようです♪それぞれの課題に取り組みながら、学校終わりの息抜きと、気の知れたお友だちと遊ぶ時間を提供することを心掛け、日々過ごしています。



にじぐみさん
(就学児)



(株) ウィングで営業しておりました計画相談支援事業所『サンライズ』は、6月30日を以て休止させていただきます。ご利用頂きありがとうございました。